

Asistimos 10 personas.

Empezamos a hablar sin seguir el orden del día. Nos centramos un poco en el tema de las elecciones al senado.

Leemos el acta del día anterior, algunos temas en los que nos entretenemos:

- pancarta extensible en tela (marketing de guerrillas) -> no está mal, pero son necesarias más personas para que salga bien;
- 15 O ¿habrá que pagar la gasolina a Miguel por lo de la persona de la megafonía?
- ¿qué pasa con la reunión de las AMPAS, sindicatos, etc.? nadie sabe;
- la VI asamblea de reuniones vecinales: se busca un responsable y cómo será en Cieza a las 20h irá Luis;
- 'lucha' por conseguir transparencia en las juntas de distrito.

Creamos el orden del día a lo largo de la reunión, queda así:

- respecto al funcionamiento de la asamblea, el cargo de la persona secretaria de la asamblea siguiente, será elegido en cada asamblea (voluntariamente o por sorteo); así pues, (también) Luis queda elegido para este puesto en la siguiente asamblea.
- el puesto de persona secretaria implica la recopilación de propuestas para el próximo orden del día. Las propuestas se realizarán enviándose a través de este grupo de google, a modo foro.
- tema correos: de momento no se creará un filtro, pero si la gente se satura porque recibe propuestas partidistas o publicidad comercial se replanteará el tema;
- se pide, también desde la asamblea, máximo respeto y fuera malos rollos.
- se habla de la cantidad de reuniones; se valora el trabajo hecho hasta el momento; seguimos con reuniones semanales.
- se plantea crear una jerarquía de prioridades ('quien mucho abarca...') que incluyan temas locales y globales; Propuestas que intentará recoger la persona secretaria y exponer como orden del día en las asambleas siguientes.
- se sugiere crear un espacio para 'comentar nuestras luchas', ya que cada una (persona) pertenecemos a alguna organización o llevamos otras 'luchas', intentando crear redes y buscando sinergias.
- se proponen como prioridades: el tema de la junta de distrito (Carmen se ocupa); hacer encuestas a las (personas) vecinas para conocer las necesidades del barrio y para darnos más a conocer; centrarnos en acciones que dependan sólo de nosotras, no de los poderes públicos; seguir con la idea del banco del tiempo, aunque sin plantearlo en todas las reuniones, sólo cuando esté trabajado; conseguir una parcela para plantar un huerto (depende de la implicación); se comenta contactar con la asamblea de la arboleja.

Como título informativo:

- tenemos local para cuando llueva, o cuando haga frío, de momento donde siempre; el sitio es el local de la Coordinadora de ONGDs [C/ San Luis de Gonzaga, 15, bajo izquierda.

30005. Murcia]

- podeis/ debeis mandar propuestas para las prioridades que Luis recogerá y se tratarán el jueves 27 en el jardín de la Seda a las 20h.

A quien proceda: tengo los e-mails de las últimas tres personas que nos lo dieron, yo no puedo agregarlas al grupo, les he enviado el acta en cc porque no se si debo hacerlos públicos, así que, quien pueda agregarlos que contacte conmigo y se los paso. [Mi mail es skull_...@hotmail.com]